

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

MEDIOS DE IMPUGNACIÓN

“SEGUIRÉ EN PIE DE LUCHA”: JUAN ALVARADO

Por Josefina Herrera

Tras los señalamientos que se le han realizado a Juan Alvarado Navarrete, excandidato a la presidencia municipal de San Juan del Río por MORENA-PVEM-PT, al ser el presunto autor intelectual de los hechos de violencia en las elecciones pasadas, refirió que es su equipo de abogados quienes lo están respaldando en este proceso de investigación en su contra. Mencionó que los integrantes de Acción Nacional buscan excusarse ante las evidencias que ellos han presentado para comprobar que sí hubo un fraude, sin embargo, no pararán y seguirán en pie de lucha hasta última instancia. “Creo que ese ya sería un tema más personalizado, en donde el grupo de abogados siempre estará al pendiente de todo eso, y bueno pues qué pueden decir después de todas estas evidencias, lo único que te puedo decir es que nosotros vamos a defender el voto de todos los sanjuanenses. Desconozco en términos jurídicos, pero creo que los abogados van a revisar ese tema y vamos a seguir en pie de lucha con todos los sanjuanenses, la esperanza llegó este 2 de junio a San Juan del Río, entonces eso es lo que vamos a defender, el cuerpo de abogados se encargará de poder defender este tema jurídico electoral”. Indicó que está siendo asesorado por el equipo jurídico también de Santiago Nieto, quien además de ser sanjuanense, lo ha respaldado en todo este proceso, en donde lo único que se busca es tener claridad de la elección. Luego de haber mostrado unos videos donde supuestamente hay manejo indebido de paquetes electorales en el Distrito XI por el personal del IEEQ, dijo que al tener estas evidencias con mayor razón no permitirán que se tuerza la ley. “Después de estas pruebas evidentes, creo que el tema de todo lo que son los abogados lo están revisando, y quien está viendo este tema procesal es el doctor Santiago, a nosotros nos asesora y estamos muy de cerca con todos los sanjuanenses, nosotros los vamos a defender y no vamos a permitir que la ley se tuerza, queremos que se haga justicia porque este 2 de junio ganó San Juan del Río”. (N 6, NSJR 3)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2024/07/06/seguire-en-pie-de-lucha-juan-alvarado/>

KURI APOYA AL IEEQ TRAS POLÉMICA EN SAN JUAN DEL RÍO

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, mostró su respaldo al **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)**, luego de que Juan Alvarado, ex candidato de Morena en San Juan del Río, solicitara la nulidad de la elección por presunto fraude electoral. El miércoles pasado, Juan Alvarado acudió al Senado de la República para solicitar la nulidad de la reelección del panista Roberto Cabrera en el municipio de San Juan, luego de que se filtrara un video en el que se observa a integrantes del Consejo Distrital 11 de ese municipio manipulando y extrayendo documentación de los paquetes electorales, lo que el morenista señaló como fraude. Al respecto, el mandatario estatal criticó que quienes se posicionan en contra de las instituciones sólo las defienden cuando les favorece. Por ello, defendió la actuación del IEEQ en el pasado proceso electoral y sostuvo que debe haber confianza en el desempeño de los órganos electorales. “Lo que estoy diciendo aquí es que hay un comportamiento de que, cuando ganas, estás de acuerdo con la institución, pero cuando pierdes estás en contra de ella. Aquí creo en las instituciones, México ocupa instituciones fuertes, el IEEQ siempre ha demostrado ser una institución muy solvente, y creo que hay que creer en las instituciones”, expresó.

<https://news.eseuro.com/noticias/3565132.html>

<https://www.liderempresarial.com/respalda-kuri-al-ieeq-ante-presuntas-irregularidades-en-eleccion-de-san-juan-del-rio/>

https://bitacoradiario.com/kuri-respalda-al-ieeq-ante-ataques-por-la-eleccion-en-san-juan-del-rio/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2CSeF-w4nm-7CiESV9MFPkAO-CL0yCqieRCcOM3ip-F_f5PgVss_vMfw8_aem_cj1Atkm6Vsc7nsJxiWTH9A

SÁBADO 06 DE JULIO DE 2024

PAN PIDE A MORENA ACEPTAR DERROTA

La presidenta del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro, Leonor Mejía Barraza, ha instado a los miembros del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) a aceptar sus derrotas sin cuestionar el trabajo del **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)**. Mejía condenó que Morena utilice un video editado para desacreditar al **IEEQ** y desestabilizar un proceso electoral que, según ella, se realizó de acuerdo con el Reglamento de Elecciones. Mejía lamentó que actores de Morena intenten empañar el trabajo del organismo electoral y de los cientos de ciudadanos que participaron en el recuento de votos en San Juan del Río. Señaló que Morena debe aprender a aceptar sus derrotas, tal como celebra sus victorias, y permitir que las autoridades electorales trabajen en paz. La dirigente estatal del PAN afirmó que los argumentos de Morena para desconocer los resultados en San Juan del Río carecen de fundamento, ya que el **IEEQ** validó el proceso y la participación del personal en la sesión especial de cómputo del Consejo Distrital 11. Enfatizó que al intentar desacreditar al **IEEQ**, Morena está desvalorizando el esfuerzo de los ciudadanos que participaron en el recuento con la presencia y aval de todos los partidos políticos, incluido Morena.

<https://ensintonia.digital/pan-pide-a-morena-aceptar-derrota/>

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CLAUDIA CONECTARÁ A QUERÉTARO CON CDMX

Analiza sistema de trenes para el norte; Kuri confirma intención de presidenta electa.

N: GN: QUINTO ANIVERSARIO

Destacan la trayectoria de la corporación para garantizar la paz.

AD: KURI RECONOCE AL EQUIPO DE SHEINBAUM

El gobernador del estado, Mauricio Kuri, se dijo satisfecho con los integrantes del gabinete federal anunciados por Claudia Sheinbaum.

EUQ: SÓLO 20% DE ASPIRANTES LOGRA ENTRAR A LA POLICÍA

De dos mil postulantes para ser parte de la Secretaría de Seguridad Pública de la capital queretana, sólo 380 se incorporaron a la institución.

PODER EJECUTIVO

ATESTIGUA MAURICIO KURI CEREMONIA DEL QUINTO ANIVERSARIO DE LA GUARDIA NACIONAL

El gobernador Mauricio Kuri acudió como invitado de honor a la ceremonia conmemorativa por el Quinto Aniversario de la creación de la GN, que actualmente cuenta con más de 130 mil efectivos. En el acto, junto al comandante de la XII Región Militar, Enrique Covarrubias, condecoró a elementos de la institución por su destacada trayectoria y para garantizar la paz, la justicia y la seguridad de los queretanos. Se recordó que se ha logrado la detención de más de 37 mil presuntos delincuentes. (N 2)

MAURICIO KURI DESTACA PERFILES DEL GABINETE DE CLAUDIA SHEINBAUM

El gobernador, Mauricio Kuri, refirió que hasta ahora está satisfecho con las personas anunciadas que formarán parte del gabinete de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, porque cuentan con trayectoria y experiencia. (AD 4)

PODER LEGISLATIVO

REFORMA A LA PARIDAD DE GÉNERO FUE POR INSTRUCCIONES DE LA SCJN

La reforma a la Constitución local de Querétaro en materia de paridad de género se dio por instrucción de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), reconoció Ana Paola López, diputada presidenta del Poder Legislativo de la entidad. La legisladora panista indicó que la sentencia de la Corte llegó hace dos meses

Coordinación de Comunicación Social 2

SÁBADO 06 DE JULIO DE 2024

directivas, es decir, en la gestión de la priista Graciela Juárez Montes, por lo que justificó la inmediatez con la que se está dictaminando la iniciativa, dado que el plazo para cumplir está por vencerse. (DQ 6)

ACCESOS DE SEGURIDAD EN EL CONGRESO LOCAL, 2 MDP

Los accesos de seguridad como arcos con detector de metales, torniquetes y puertas de ingreso que se colocaron en el Congreso local en los últimos meses tuvieron un costo de 2 millones 230 mil 90 pesos, de acuerdo con un documento emitido por la Oficialía Mayor en la que expone que la empresa Servicios Teleinformáticos del Bajío, S. A. de C. V. fue la que, a través de invitación restringida, instaló estos equipos. El oficio señala que el monto del contrato sin impuestos fue de un millón 922 mil 491 pesos, asimismo la fecha del plazo de entrega fue el 5 de junio. (AD 3)

'SE DEBE REVISAR INICIATIVA PARA ELECCIÓN DE FISCAL'

El diputado local, Paul Ospital, señaló que la iniciativa para la elección del titular de la Fiscalía Anticorrupción en el estado, en el que el gobernador podría enviar una terna y, en caso de no lograrse un consenso legislativo, el ejecutivo nombra directamente al fiscal, no garantiza la autonomía de la fiscalía. Asimismo, comparó este procedimiento con la elección de ministros de la Corte y argumentó que se podría estar otorgando una "facultad excesiva" a una sola persona para un puesto de gran importancia. (AD 4)

DIPUTADA VERO GALICIA A FAVOR DE LEGISLAR EN BENEFICIO DE PERSONAS CON ALGUNA DISCAPACIDAD

"En Sesión de Comisión legislamos con el objetivo de fomentar la inclusión de las Personas con Discapacidad", externó la Diputada Local Vero Galicia Lo anterior en el Desarrollo Social, integrando a la Secretaría de Desarrollo Social en el Consejo Estatal para las Personas con Discapacidad. (Voz imparcial)

DIPUTADA LETY RUBIO APOYA A NIÑO PARA COMPRA DE MEDICAMENTO

"Por casos como el del pequeño Jesús Yael, que necesita una pluma auleta especial para su medicamento, es que hace falta que regrese el Seguro Popular", dio a conocer la Diputada Local Lety Rubio "Hicimos entrega a su mamá, Juana Sánchez, para que pueda tener su medicamento y mejore su estado de salud", compartió la Legisladora. (Voz imparcial)

MUNICIPIOS

CUMPLE UN AÑO DE OPERACIÓN EL MODELO DE JUSTICIA CÍVICA

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, encabezó la celebración del primer aniversario de aplicación del Modelo de Justicia Cívica en Querétaro, que dijo, ha permitido que Querétaro mantenga su vocación para la paz y se pueda brindar tranquilidad a las familias queretanas. (...) El secretario de Gobierno, Martín Arango, explicó que este modelo prioriza la reinserción cívica de los infractores y el fortalecimiento de su sentido de pertenencia, lo que permite prevenir el delito y las conductas antisociales en etapas tempranas. Informó que más de 25 mil personas han sido puestas a disposición de los Juzgados Cívicos, de las cuales 20 mil han sido sancionadas con horas de arresto; mil 159 fueron sancionadas con multa; y mil 331 con trabajo a favor de la comunidad a través de 67 jornadas de trabajo. (DQ 5)

MUNICIPIO DE QUERÉTARO REALIZA CAMPAÑA YO RESPETO

Desde hace 3 años el municipio de Querétaro realiza jornadas de concientización a la ciudadanía sobre la necesidad de no ocupar los espacios de estacionamiento que se encuentran marcados para personas con discapacidad o dificultades en su movilización, si no se encuentran dentro de esta población el proyecto se titula Yo Respeto, Jorge Castañeda quien forma parte del Instituto Municipal para Prevenir y Eliminar la Discriminación en la capital, expresó, que la conducta de ocupar los cajones de estacionamientos para personas con discapacidad se da muchísimo en el Centro Histórico (...) (EUQ 7)

SÁBADO 06 DE JULIO DE 2024

DENUNCIAS PENALES POR PREDIOS IRREGULARES

Actualmente, existen 15 denuncias penales en contra de personas por comercializar terrenos y viviendas en zonas irregulares del municipio de San Juan del Río. Se trata de polígonos donde se establecieron asentamientos humanos sin los permisos correspondientes, dio a conocer el titular de la SEDESUM, Óscar Alcántara. Refirió que el total de las carpetas de investigación se han iniciado durante el periodo de la actual administración pública municipal. Además, reiteró que las denuncias penales están interpuestas en contra de personas que generaron asentamientos humanos de manera ilegal, toda vez que no contaban con los permisos correspondientes para comercializar terrenos o incluso viviendas. (ESSJR 4)

CONCLUYEN OBRAS EN LA COLONIA ROSENDO SALAZAR

La CEI, informa que finalizó los trabajos de mejoramiento de las calles 8 y 12, de la colonia Rosendo Salazar, ubicada en el municipio de Querétaro, con una inversión que superó los nueve mdp, y que tienen el objetivo de fortalecer la calidad de vida de los habitantes de la zona. Estas acciones benefician a más de dos mil residentes y consisten en la colocación de empedrado empacado en mortero en calles, la construcción de banquetas, así como la rehabilitación del drenaje sanitario, la instalación de señalamientos y bolardos para impulsar la seguridad vial. (N 4)

CORREGIDORA CONMEMORA 85 AÑOS CON ENTREGA DE PRESEAS A CIUDADANOS ILUSTRES

En sesión solemne de cabildo, el Ayuntamiento de Corregidora inició los eventos conmemorativos por el 85 aniversario de su creación. Con la ausencia del alcalde Roberto Sosa y de dos regidores, la síndica Andrea Perea encabezó el evento donde se entregaron preseas en vida a destacados habitantes del municipio. (N 5)

PRESENTAN EXPOSICIÓN DE ILUSTRES

Autoridades municipales, invitados especiales y familias se dieron cita para conocer la exposición denominada "Los Ilustres de Tequisquiapan", que se inauguró este jueves en el Andador Niños Héroes, en el centro del pueblo mágico. "Los Ilustres de Tequisquiapan", es una exhibición fotográfica, en donde se rinde tributo a 10 personajes destacados del municipio, y es organizada por el cronista honorario de Tequisquiapan, Juan Carlos Hernández Nieves y Albert Domènech, propietario del restaurante ORIGENS. (ESSJR 24)

JORNADA CONTIGO SERÍA EN CENTRO DE SJ

El presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera, dio a conocer que se tiene prevista la visita del gobernador Mauricio Kuri al municipio en los próximos días para encabezar la Jornada Contigo. Lo anterior lo dio a conocer, durante su visita a la comunidad de Cazadero, en donde mencionó que este ejercicio gubernamental que busca mantener una cercanía con los habitantes del municipio se reanudará tras haber sido pausado por cuestiones del proceso electoral, motivo por el cual, se realizará la Jornada Contigo en el centro de la ciudad. (ESSJR 3)

FINANZAS SANAS

Roberto Cabrera, presidente municipal de San Juan del Río, resaltó que durante su gobierno incrementaron en dos puntos la evaluación crediticia, lo que no se había dado en administraciones anteriores. Mencionó que éste es el resultado del trabajo que se ha realizado en cuanto al buen manejo de los recursos y llevar un ajuste financiero basado en la austeridad. (N 6)

JUAN GUZMÁN ENTREGÓ AYUDAS SOCIALES

El alcalde de Huimilpan, Juan Guzmán, realizó la entrega de ayudas sociales como tinacos, láminas y calentadores solares. "La transparencia siempre ha sido fundamental para nosotros", declaró el edil. (AD 3)

PIDEN NO CAMBIAR PISO DE LA BASÍLICA DE COLÓN

Una comitiva de habitantes de la cabecera municipal de Colón visitó la delegación del INAH y a la Diócesis de Querétaro con la petición firmada por más de 400 personas en la que solicitan que no se lleve a cabo la obra de cambio de piso en la actual Basílica de la Virgen de los Dolores de Soriano. Este lugar es conocido como un punto neurálgico del turismo religioso en el estado. (EUQ 2)

EL 30 DE AGOSTO INICIA LA FERIA CADEREYTA 2024

El presidente municipal de Cadereyta, Miguel Martínez, anunció la edición 52 de la Feria Cadereyta 2024 Mi Feria, Mi Tradición, Mi Orgullo, a celebrarse del 30 de agosto al 8 de septiembre, tradicional festividad donde será coronada S.G.M Ana Sofía 1"; en el elenco artístico se promete a famosas agrupaciones, como Banda el Recodo y Los Invasores de Nuevo León, entre muchos otros. (EUQ 9)

INFORMACIÓN GENERAL

SHEINBAUM CONECTARÁ A QUERÉTARO CON LA CDMX

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum tiene como proyecto conectar a Querétaro con la Ciudad de México, y también hacia el norte con un sistema de trenes, lo cual formará parte de su plan de gobierno en el próximo sexenio. (DQ 8)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Sobrevivir La primera gran debacle del PRI en México fue hace 24 años con el triunfo de Vicente Fox, ahí muchos daban por muerto al PRI pero 12 años después. Enrique Peña Nieto le devolvió ese ímpetu ganador, en Querétaro sucedió antes con José Calzada, en 2009. Las derrotas electorales y la pérdida de relevancia política que ha experimentado este partido y la salida de militantes a Morena y unos cuantos al PAN, ha dejado ver la necesidad de una refundación del PRI que incluya un cambio de nombre, estatutos y declaración de principios; ha sido una propuesta discutida por varios de sus miembros y analistas (en Querétaro fue rechazada). El PRI ha sido uno de los partidos más importantes en la historia de México, gobernando el país durante más de siete décadas continuas en el siglo XX. Eso ya es historia y en las últimas dos décadas, ha enfrentado una serie de retos que han minado su influencia; la corrupción y escándalos han involucrado a altos funcionarios del PRI lo que ha deteriorado la imagen del partido ante la ciudadanía, han experimentado una disminución significativa en el apoyo al PRI, reflejado en su baja representación en el Congreso y la pérdida de gubernaturas clave. La aparición de nuevos partidos y movimientos como Morena, conformado por muchos priistas distinguidos como Manuel Bartlett, han captado el apoyo de sectores que anteriormente simpatizaban con el PRI. La idea de una refundación del PRI no es nueva y se propone hasta un cambio de nombre y de identidad del partido para desmarcarse de los escándalos del pasado y atraer a nuevas generaciones de votantes. Se trata de impulsar nuevos liderazgos que representen un cambio real y que puedan conectar con los ciudadanos de manera más efectiva pero la intención del actual dirigente de perpetuarse en el poder no pinta bien. El futuro del PRI dependerá de una refundación exitosa, podría recuperar parte del terreno perdido y volver a ser una fuerza política relevante en el país. Si no logra adaptarse, el PRI corre el riesgo de convertirse en un partido marginal, con poca influencia en la política y una presencia testimonial. **De Rebote** Declaraciones para espantar al vecino, esto parece suceder en la Canaco Querétaro y es que ya son varias las ocasiones de que se habla de las auditorías hechas a la gestión del anterior presidente Fabián Camacho y de las supuestas querrelas que podrían presentarse; al parecer uno de los pecados de Camacho es no pertenecer al grupo de "notables" que controlan la cámara en Querétaro. Hasta el nombre le había cambiado. (DQ 3)

#ACENTOS

Por Francisco Pájaro

Soy puro San Juan del Río Visita Pastoral a la Parroquia de San Juan Bautista La semana pasada, se realizó, a la Parroquia de San Juan Bautista, ubicada en el centro de nuestra querida ciudad de San Juan del Río, la Visita Pastoral que realizó Monseñor Fidencio López Plaza, X obispo de la Diócesis de Querétaro, quien está visitando todas las parroquias diocesanas. En el caso particular de San Juan del Río, reviste una gran importancia, puesto que la parroquia de San Juan del Río puede considerarse la más antigua de la Diócesis con datos de 1575 donde ya se menciona la existencia de un cura párroco secular, es decir, que dependía de manera directa del Arzobispado de México. La primera Visita Pastoral de la que se tienen datos fue realizada el día 8 de agosto de

1616 por el doctor Diego Guerra, canónigo magistral de la Catedral Metropolitana de la Ciudad de México, juez visitador por el ilustrísimo arzobispo Juan Pérez de la Serna, siendo recibido por el señor cura párroco licenciado Francisco Galdos de Guzmán y por una multitud de vecinos de todas las calidades, especialmente por los alcaldes y la comunidad indígena, junto con el teniente de justicia español. Unos años después, visitó la parroquia el ilustrísimo don Juan Pérez de la Serna, arzobispo de México, siendo cura beneficiado de este lugar el presbítero Francisco Galdos de Guzmán. En esa ocasión, fue recibido el arzobispo por don Nicolás de la Bárcena, gobernador indígena de la Provincia de Xilotepec, y por los alcaldes del pueblo, los demás oficiales, caciques y mandones del pueblo. Esta visita se realizó el día 10 de agosto de 1623. Así las cosas, durante los siglos siguientes, se realizaron diversas visitas pastorales y, ya durante este siglo, se han realizado dos visitas: la que hizo monseñor Faustino Armendáriz Jiménez el día 7 de noviembre de 2012 y la que, la semana pasada, realizó nuestro actual obispo. Cabe hacer mención de que una visita pastoral es una acción apostólica que realiza un obispo para conocer a los miembros de su iglesia y mantener encuentros personales y de grupos con ellos. La visita pastoral es una forma de mostrar la unidad y la comunión en la Iglesia particular. Asimismo, nuestro obispo menciona sobre las visitas pastorales: “Este será un momento privilegiado para impulsar el proceso de la Misión Permanente, para reforzar la vinculación del Decanato con la parroquia y la parroquia con el Decanato, para seguir impulsando la aplicación del Plan Diocesano de Pastoral, para acentuar la prioridad pastoral en turno y para actualizar la Programación Pastoral a partir de la realidad y las conclusiones de la visita”. (AD 12)

BAJO RESERVA

Continúan las reuniones de Kuri con alcaldes electos. El gobernador Mauricio, en los últimos días nos cuenta, se ha reunido con algunos de los ganadores de la elección pasada con el fin de establecer una reunión institucional. Ya lo hizo con Josué Guerrero y Rodrigo Monsalvo, ambos panistas y alcaldes electos de Corregidora y El Marqués, al igual que con Gaspar Trueba de MC y alcalde electo de Colón. Ayer nuevamente nos dicen, recibió a Chepe quien estuvo acompañado del panista Jairo Morales, edil electo de Huimilpan. **Mejía revisa las causas de la derrota con sus amistades** Este viernes, nos cuentan, Leonor Mejía, presidenta del PAN en Querétaro, convocó a una reunión. El Senador Alfredo Botello, quien ha sido uno de los impulsores de su carrera Política, fue uno de los asistentes, También estuvieron presentes, nos dicen, algunas candidatas que en el pasado proceso electoral perdieron. Entre ellas: Daniela Salgado quien buscaba reelegirse como diputada local: Selene Salazar y Guadalupe Pérez quienes perdieron en Jalpan y Ezequiel Montes respectivamente. Mejía quien ha sido duramente cuestionada por algún sector del panismo por el resultado electoral del 2 de junio, nos comentan, llamó a la militancia de este partido a mantenerse unidos, pero además asegura revisaron el saldo que dejó el pasado proceso electoral. (EUQ 2)

PUESTOS, LUIS NAVA Y... ¿RICARDO ANAYA?

Por Andrés González

En Querétaro, la carrera política para el 2027 – y dentro de todos los partidos – ya comenzó. Estamos – y esta es la tercera parte – con el Partido Acción Nacional. Están puestos, los virtuales senadores Lupita Murguía y Agustín Dorantes. De esto, no hay ninguna duda. Sin embargo, si estamos hablando de “suspirantes” hay otra figura que tiene un gran cartel político. Se trata del alcalde que está en funciones, Luis Nava y quién, en toda su trayectoria, ya sea política o administrativa, ha realizado un excelente trabajo; primero siendo diputado local pero particularmente siendo presidente municipal hasta en dos ocasiones. Y estas, con lujo de ribete. En este cargo, no solamente ha impuesto un nuevo estilo de gobernar, siempre en contacto con la gente, en sus colonias, en sus condominios, en los mercados, en las comunidades rurales. Del estilo diferente, lo hace en los dichos, pero también en los hechos. Uno de su eslogan de trabajo es “La Diferencia”. Y vaya que lo ha cumplido. En obra pública ha construido – por citar solo alguno de los muchas que tiene – el Viaducto Poniente, que es un paso elevado de 2.7 kilómetros de longitud; se regeneró la avenida Pie de la Cuesta y ni qué decir del mantenimiento a todas las calles de la ciudad. Y esto sí que se nota y que no se detiene a pesar a las fuertes lluvias que hemos tenido. A propósito de este, la limpieza de los drenes ciudadanos es una constante que se hace año con año. El trabajo de apoyo a la mujer ha sido mucho y muy variado, desde la creación de la Universidad de la Mujer hasta el respaldo económico para miles de madres de familia, a través del Programa de Apoyo Alimentario, que incluye no solamente alimentos sino productos de limpieza. El área de seguridad en todo el municipio ha

SÁBADO 06 DE JULIO DE 2024

constituido otra de las acciones centrales de esta administración, porque no solamente se capacita a los elementos de la policía municipal, sino que se les apoya con unidades motoras, ya sean patrullas o motocicletas. “Lo puedo asegurar – ha dicho el alcalde – que tenemos una de las mejores policías de todo el país”. A esta tarea se suma una constante mejora con decenas de postes con cámaras de vigilancia o botones de asistencia ciudadana. Y para los estudiantes, se tiene apoyo en transporte público que lo reciben más de 25 mil alumnos de 140 primarias y 70 secundarias. Sin embargo, por alguna razón personal, Luis Nava no se trepó al tren de la contienda electoral “porque mi compromiso – dijo – es concluir hasta el final con los queretanos”- Y lo ha cubierto a plenitud. Muchos politólogos lo ubicaban como el político más viable para encabezar algún puesto de elección popular, más no fue así. Por esta destacada trayectoria política, ahora muchos lo ubican en la dirección estatal del Partido Acción Nacional, dado que la actual dirigente deberá de estar de tiempo completo en la diputación local. Por este cartel excelente que tiene es que usted no lo borre para la candidatura a gobernador en el 2027. Y el tiempo se pasa volando. Abordaremos en la columna siguiente y tocando este tema, el caso de Ricardo Anaya Cortés, virtual senador por la vía plurinominal y del que, creemos, deberá elegir entre terminar su periodo de seis años, que su partido lo postule la gubernatura de Querétaro para el 27 o bien, venga por la revancha por la presidencia de la República en el 2030. Tiene pues, muchos asegunes. Aquí los estaremos analizando, su usted nos lo permite. (Códice Informativo)

EL ALFIL NEGRO

Lluvias La temporada de lluvias se advierte como un respiro para las cuencas y los ganaderos, luego de varios años de sequía. (N 1)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	N: NOTICIAS
CQRO: CÓDIGO QRO	PA: PLAZA DE ARMAS
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	P: PUBLIMETRO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO

“Seguiré en pie de lucha”: Juan Alvarado

Atienden abogados del ex candidato los señalamientos por atentado en elección

**POR JOSEFINA
HERRERA**
Noticias

Tras los señalamientos que se le han realizado a Juan Alvarado Navarrete, ex candidato a la presidencia municipal de San Juan del Río por MORENA-PVEM-PT, al ser el presunto autor intelectual de los hechos de violencia en la elecciones pasadas, refirió que es su equipo de abogados quienes lo están respaldando en este proceso de investigación en su contra.

Mencionó que los integrantes de Acción Nacional buscan excusarse ante las evidencias que ellos han presentado para comprobar que sí hubo un fraude, sin embargo no pararán y seguirán en pie de lucha hasta última instancia.

“Creo que ese ya sería un

tema más personalizado, en donde el grupo de abogados siempre estará al pendiente de todo eso, y bueno pues qué pueden decir después de todas estas evidencias, lo único que te puedo decir es que nosotros vamos a defender el voto de todos los sanjuanenses. Desconozco en términos jurídicos pero creo que los abogados van a revisar ese tema y vamos a seguir en pie de lucha con todos los sanjuanenses, la esperanza llegó este 2 de junio a San Juan del Río, entonces eso es lo que vamos a defender, el cuerpo de abogados se encargará de poder defender este tema jurídico electoral”.

Indicó que está siendo asesorado por el equipo jurídico también de Santiago Nieto, quien además de ser sanjuanense, lo ha respaldado en todo este

proceso, en donde lo único que se busca es tener claridad de la elección.

Luego de haber mostrado unos videos donde supuestamente hay manejo indebido de paquetes electorales en el Distrito XI por el personal del IEEQ, dijo que al tener estas evidencias con mayor razón no permitirán que se tuerza la ley.

“Después de estas pruebas evidentes, creo que el tema de todo lo que son los abogados lo están revisando, y quien está viendo este tema procesal es el doctor Santiago, a nosotros nos asesora y estamos muy de cerca con todos los sanjuanenses, nosotros los vamos a defender y no vamos a permitir que la ley se tuerza, queremos que se haga justicia porque este 2 de junio ganó San Juan del Río”.

(N 6)